

**FAKULTAS ILMU KESEHATAN
UNIVERSITAS SILIWANGI
TASIKMALAYA
PROGRAM STUDI KESEHATAN MASYARAKAT
PEMINATAN KESEHATAN LINGKUNGAN
2024**

ABSTRAK

**REFY JESSIKA FATRIANA
GAMBARAN SANITASI LINGKUNGAN PASAR DAN TINGKAT
KEPADATAN LALAT DI PASAR TRADISIONAL PUCUNG RAYA KOTA
DEPOK**

Sanitasi lingkungan pasar merupakan hal penting untuk diperhatikan karena salah satu tempat umum berkumpulnya banyak orang. Pasar tradisional identik dengan becek, kotor, berbau tidak sedap, pengap dan menjadi tempat perkembangbiakan vektor penyakit lalat. Kepadatan lalat merupakan indikator kurang baiknya cara pengelolaan lingkungan. Kepadatan lalat tinggi disebabkan oleh adanya faktor lingkungan suhu dan kelembaban dan faktor sanitasi pasar dengan masalah sampah dan air limbah. Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui gambaran sanitasi lingkungan pasar dan tingkat kepadatan lalat di pasar tradisional Pucung Raya Kota Depok. Metode penelitian yang digunakan adalah penelitian deskriptif observasional dengan pendekatan *cross sectional*. Hasil penelitian menunjukkan bahwa sanitasi lingkungan yang tidak memenuhi syarat adalah tempat pembuangan sampah 31,25%, sanitasi lingkungan los ayam 100%, sanitasi lingkungan los ikan 100%, sanitasi lingkungan los daging 83,3%, suhu di area bahan pangan dan makanan 37,3°C, suhu di tempat penampungan sementara (TPS) 34,42°C, sanitasi lingkungan yang memenuhi syarat adalah air bersih 71,42%, kamar mandi dan toilet, kelembaban di area bahan pangan dan makanan 53,35% Rh dan kelembaban tempat penampungan sementara (TPS) 54,6% Rh. Tingkat kepadatan lalat tertinggi berada pada penampungan sementara (TPS) 12 ekor/blok grill. Los ayam 3,5 (4) ekor/blokgrill kategori sedang, los ikan 4 ekor/blokgrill kategori sedang dan los daging 2 ekor/blokgrill kategori rendah. Berdasarkan hal tersebut, maka pasar Pucung Raya perlu melakukan upaya peningkatan sanitasi lingkungan tempat pembuangan sampah, tempat penampungan sementara (TPS), saluran pembuangan air limbah (SPAL), dan melakukan pengendalian terhadap tingkat kepadatan lalat.

Kata kunci: Sanitasi. Pasar, Tingkat Kepadatan Lalat